

## Gabriel, le top-modèle



**La célèbre agence de mannequins Elite a ouvert son concours aux garçons. Rencontre avec Gabriel, 17 ans, l'un des huit finalistes.**

**(1)** Tout commence le 2 avril. Gabriel se présente au casting du concours « Elite Model Look ». Il est accompagné de son meilleur ami et de ses parents. « Si ma copine ne m'avait pas encouragé à y aller, je serais resté chez moi. C'est grâce à elle que tout a commencé pour moi, » raconte Gabriel. Le 2 avril, il n'est pas le seul candidat. Il y en a 800 autres. Finalement, 13 garçons sont sélectionnés : Gabriel en fait partie.

**(2)** Le deuxième casting, c'est le 26 août. Tout l'été, Gabriel apprend avec un coach à marcher bien droit et le plus naturellement possible. « Bien sûr, j'ai beaucoup travaillé ma musculation, mais il ne suffit pas d'être musclé, sexy ou de mesurer

1.87m. Le plus important, c'est de marcher bien droit. » Le jury du deuxième casting sélectionne Gabriel pour la grande finale grâce à sa manière très élégante de marcher.

**(3)** Avant la finale, les finalistes ont un entraînement intensif. Ils passent trois jours dans un grand hôtel à Paris avec vue sur la Tour Eiffel. Là, ils apprennent à marcher avec un beau port de tête, à être photographiés et à répondre à des interviews. « J'ai adoré ! Tout m'a beaucoup plu : les mannequins qui nous donnaient des conseils, l'équipe d'Elite, la musique dans le studio, la bonne ambiance..., » raconte Gabriel avec enthousiasme.

**(4)** Grâce à cette expérience, Gabriel a compris que l'école n'est pas trop son truc et qu'il veut devenir indépendant le plus vite possible. Gagner la finale est pour lui l'occasion idéale de se lancer dans la vie active. Maintenant, Gabriel se sent prêt à travailler comme mannequin. En attendant la grande finale, le beau garçon se change les idées avec ses amis. Rien n'est plus important pour lui que cette amitié qui les unit. Avec eux, il s'amuse, il rigole, il fait le fou. Avec ses copains, il essaie de garder une vie d'ado normal.

*d'après Le Monde des ados,  
octobre 2015*